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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Mit der Stellungnahme S0070/05 zur Anfrage F0047/05 „Bilanz der Baumpflanzungen und –fällungen“ 
unserer Fraktion geben Sie einen Überblick über die Fällungen und Neupflanzungen in den Jahren 
1999–2004. Tatsache ist, dass Magdeburg grün ist, eines der vielen Merkmale der Stadt. Diese 
Tatsache wird durch die o.g. Auflistung der vorgenommenen Neupflanzungen in den letzten Jahren 
bestätigt.  
Unabhängig davon ist es unser Bestreben als Fraktion, den Bürgerinnen und Bürgern der Stadt auch 
beim Thema Baumfällungen ein hohes Maß an Transparenz zu bieten. Dies war in den zurückliegenden 
Jahren nicht immer der Fall. Erst durch die Fällung der Bäume selbst, wurden die Bürgerinnen und 
Bürger auf eine solche Maßnahme aufmerksam. Das führte unnötigerweise zu Ärger und Aufregung ! 
Erst im letzten Jahr hat sich in der Verwaltung die Verfahrensweise durchgesetzt, geplante Fällungen 
von Straßenbäumen bereits im Vorfeld öffentlich bekannt zu geben. Wir begrüßen diese Praxis 
ausdrücklich, möchten aber dennoch um die Beantwortung folgender Anfragen bitten: 
 

1. Wieviel und welche Art von Baumfällungen hat es im Jahr 2006 bereits gegeben ? 
 
2. Welche konkreten Fällungen von Straßenbäumen sind noch für das Jahr 2006 vorgesehen ?  
      Dabei sind von besonderem Interesse: 

- besonders alter Baumbestand und 
- wo eine große Anzahl von stadtbildprägenden Bäumen zur Fällung vorgesehen ist ? 

 
3. Wie sehen die Planungen für 2007 unter den unter Punkt 1. genannten Aspekten aus ? 
 
Wir bitten um schriftliche Beantwortung der Anfragen. 
 
 
 
Alfred Westphal 
Fraktionsvorsitzender  
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